

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Kajian Model Cooperative Learning Tipe Jigsaw Terhadap Peningkatan Keterampilan Kolaborasi Siswa Pada Muatan IPS di Sekolah Dasar”. Penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD), Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi yang disusun ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Untuk itu, pada kesempatan ini peneliti menyampaikan ucapan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada beberapa pihak.

Pertama, kepada ibu Yustia Suntari, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan ibu Dra. Rosinar Siregar, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II. Yang telah sabar dan ikhlas meluangkan waktu untuk memeriksa, memberi bimbingan, arahan, dan saran dalam penyusunan skripsi ini.

Kedua, kepada Bapak Prof. Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan ibu Dr. Wirda Hanim, M.Psi selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian ini.

Ketiga, kepada ibu Dr. Gusti Yarmi, M.Pd selaku ketua program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan Bapak Prof. Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Pembimbing Akademik, serta seluruh dosen program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmu bagi peneliti selama mengikuti perkuliahan.

Lebih khusus kepada seluruh anggota keluarga, ayah, ibu, kakak, keponakan tersayang, seluruh keluarga besar, dan rekan peneliti, adik-adikku

feny dan vina yang menjadi tempat penulis mencurahkan keluh kesah dan memberikan semangat kepada penulis, teman-teman PGSD kelas G 2015 (Anisa Djogi, Retno, Widya), yang dengan penuh kesabaran selalu memberikan semangat, saling bertukar pendapat, memberikan dorongan, dan doa yang tiada hentinya kepada penulis untuk dapat menyelesaikan skripsi ini. Dan terakhir terimakasih kepada idolaku EXO dengan karya-karyanya yang luar biasa dapat menghibur penulis, menjadi moodbooster dikala mental penulis sedang berada dititik rendah, terimakasih.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih belum sempurna. Oleh karena itu, peneliti berharap Bapak/Ibu dosen dan teman-teman sekalian dapat memberikan masukan dan saran agar dapat menyempurnakan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak. Terima kasih.

Jakarta, 17 Januari 2022

Penulis,



Putri Mulia Yaumil Akhir